

RESKRIM

Kampanye di Kota Semarang Pastikan Aman, Ribuan Personel Dikerahkan untuk Mengamankan

Agung widodo - JATENG.RESKRIM.ID

Jan 28, 2024 - 23:35



Ribuan personel gabungan dikerahkan untuk Mengamankan Kampanye Terbuka Presiden dan Wakil, Salah Satu Paslon di Wilayah Kota Semarang, Jawa Tengah, Minggu (28/01/2024) Pagi.

KOTA SEMARANG- Ribuan personel gabungan dikerahkan untuk

mengamankan kampanye terbuka Presiden dan Wakil, salah satu Paslon di wilayah [Kota Semarang](#), Jawa Tengah, Minggu (28/01/2024) pagi.

Kampanye imbauan pengamanan dipimpin Kasatgasopsda Ops Mantap Brata Candi 2024, Kombespol Dr Risto Iautan.

Kombespol Risto Samodra menjelaskan, informasi dari penanggung jawab kampanye diperkirakan sebanyak 125 ribu orang memadati kawasan Simpang Lima Kota Semarang, kegiatan kampanye terbuka itu diselingi dengan bendera Negara.

Kampanye besar bertajuk "Parade Nasional" dilaksanakan hari Minggu (28/01/2024) mulai pukul 15.30 WIB hingga 16.30 WIB, dari informasi yang kami peroleh total massa sekitar 125 ribu orang dan jalur yang dilalui dimulai dari Taman Indonesia Kaya menuju bundaran Simpang lima, yang dilanjutkan dengan Orasi Calon Presiden di lapangan Simpang Lima.

"Dalam penertiban Kampanye ini, personel gabungan kami libatkan sebanyak 1.535 personel gabungan dari Polda Jawa, Mapolrestabes Semarang, termasuk TNI dan Perhubungan, pelayanan," kata Risto Samodra.

Risto menjelaskan, kegiatan pengamanan yang dilakukan fokus pada antisipasi dan penanggulangan kerentanan gangguan Kamtibmas serta antisipasi dampak yang mungkin timbul pada pelaksanaan kampanye.

"Berbagai upaya telah kami lakukan, termasuk setiap momen memberikan imbauan dan pemaparan kepada simpatisan yang akan datang ke Semarang untuk menaati peraturan lalu lintas, khususnya tidak menggunakan knalpot brong. Para kapolsek semua sudah bekerja dari awal titik berkumpulnya massa dan memantau pergerakan massa agar tetap tertib dan menaati aturan," ujarnya.

Dir Reskrim Kombespol juga terlihat di lokasi pengamanan. Johanson Ronald Simamora, tergabung dalam tim Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu) memantau langsung lokasi Simpang Lima.

"Dari awal kami sudah menyiapkan tim siaga di lokasi kampanye, tim yang kami siapkan siaga di lokasi kampanye terdiri dari Tim Gakkumdu Pusat Provinsi Jawa dan Kota Semarang yang terdiri dari Kepolisian, Kejaksaan. dan Bawaslu sudah bergabung di Simpang Lima, hal ini tentunya bertujuan agar kita bisa bertindak cepat bila terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan bersama-sama," kata Kombespol Johanson Ronald Simamora.

Sehari sebelumnya, Sabtu, (27/01/2024) Kapolsek Semarang Kombes Pol Irwan Anwar, juga telah menggelar rapat kesiapan pengamanan kampanye terbuka Presiden dan Cawapres di wilayah hukum Polrestabes Semarang yang akan dilakukan hari ini.

"Kami juga telah menyiapkan kantong parkir dan rekayasa lalu lintas dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas agar aktivitas masyarakat tetap aman dan lancar, kami dan panitia sudah berkoordinasi masalah tempat parkir, setidaknya sudah disiapkan 28 kantong parkir. oleh panitia," kata Irwan.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Jateng Kombespol Satake Bayu S

menghimbau kepada seluruh masyarakat dan simpatisan yang datang mengikuti kampanye di Simpang lima Kota Semarang untuk menjaga kondusibilitas dengan mematuhi peraturan yang berlaku serta petunjuk dan petunjuknya. dari petugas di lapangan.

“Mengutamakan keselamatan dan keamanan serta menaati aturan yang berlaku demi menjaga Harkamtibmas dan Pemilu 2024 tetap aman dan damai,” pungkas Kabidhumas.

Editor : JIS Agung

Sumber : (APb)